

Häuserfahrt durch den Landkreis

Energieeffizienz, Nachhaltigkeit und architektonischer Anspruch standen im Mittelpunkt der diesjährigen Häuserfahrt des Landkreises. Rund 80 Teilnehmer, darunter Fachleute, zukünftige Bauherren, aber auch interessierte Laien nutzten die Gelegenheit, mit den jeweiligen Bauherren und den Architekten über ihre Erlebnisse und Erfahrungen beim Planen und dem Bau der Gebäude zu diskutieren. Auf dem Tourenplan standen ein denkmalgeschütztes Gebäude und fünf Objekte mit Passivhausstandard in Bad Aibling, Tuntenhausen und Bruckmühl.